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着燃气集团幌子欲行不轨的曰不
开吧袁又怕耽误了人家工作袁自家

错过安全检查遥 现在袁天津市河

西区的居民不用再为这种情况感

到为难了袁2008 年的燃气安全检

查于本月初开始袁此次安检中袁谁
负责您这片儿的燃气安全检查袁
安检人员的姓名和照片都会公示

在小区的公告栏里袁安检人员长

嘛样儿袁您到公告栏一看便知遥
2007 年 12 月 5 日 袁记者在天津

市河西区解放南路顺驰名都新园

小区门卫对面的公告栏里看到袁
一张压膜的野燃气入户安检提示冶
卡片贴在公告栏的显眼处袁在提

示近期将对该小区的燃气用户进

行入户安全检查的同时袁这个公

告上还有安检员李某某的姓名和

照片遥 采访中袁两名业主路过时

看到了这个公告袁连夸这种入户

人员野照片明示冶的办法不错遥 记

者发现天津市河西区很多小区内

的宣传栏里都有燃气入户安检的

提示和安检员的照片遥 对于这种

照片明示的人性化做法袁天津市

燃气河西营业所的冯女士表示袁
2008 年的燃气安检工作自本月

初开始袁根据此前的工作经验袁很
多用户见到陌生人后不愿开门袁
安检员出示了胸卡等证件后袁居
民又怕是打着燃气职工幌子图谋

不轨的人袁给燃气入户安检工作

造成很多不便袁因此袁此次该营业

所按区内的居委会野划片儿冶袁联
合各个居委会袁将负责其所在区

域的安检人员照片野公示冶袁这样

既方便了安检人员的入户检查工

作袁也让居民们见到野陌生男子冶
敲门不再揪心了遥

渊高继德冤

武汉市燃气协会举办叶湖北省燃气管理条例曳
学习培训班

经湖北省十届人大二十八次

常务委员会会议审议通过的 叶湖
北省燃气管理条例曳 于 2007 年

10 月 1 日实施遥 为深入宣传尧学
习尧贯彻叶条例曳袁受武汉市城市管

理局委托袁市燃气协会分别于 11
月 30 日尧12 月 7 日在市燃气热

力学校组织专题培训班遥 来自燃

气供应尧设计尧工程尧监理 20 多家

单位共 93 人参加了学习培训遥培
训开班会由协会秘书长黄峰主

持袁 市城管局燃气热力管理处罗

德峰处长做了开班讲话袁 燃气热

力学校校长艾建国致欢迎词遥
湖北省燃气协会科技委主任

徐姜从立法背景尧 条文解读方面

对条例进行了详细解读袁 并对条

例所涉及的具体问题进行了探

讨遥 市燃气工程质监站陈力副站

长讲述了燃气工程质量管理袁从
法规要求尧案例尧规范程序等方面

进行深入剖析遥 此次培训的目的

是增强各成员单位依法管理尧依
法经营的意识袁 切实提高整个行

业的管理水平遥 渊张任国冤

武汉市燃气协会召
开第三次会员大会

2007 年 10 月 26 日袁武汉市

燃气协会召开第三次会员大会袁

共有 41 个会员参加会议袁市城管

局尧 市燃气办及远城区燃气管理

部门也应邀参加了会议遥 会议审

议了二届协会工作报告尧 财务报

告及章程修正案尧会费收取标准袁
并选举了新的协会理事会尧 理事

长单位尧副理事长单位及理事长尧
副理事长尧秘书长尧监理会遥 通过

无记名投票袁 会议通过了协会新

章程尧会费收取标准袁选武汉市燃

气热力集团有限公司为理事长单

位袁该公司董事长为理事长袁选武

钢集团江南燃气热力有限公司等

四家单位为副理事长单位袁 黄峰

同志担任秘书长遥 市城管局分管

燃气政府管理工作领导李瑛总工

程师到会并发表了重要讲话遥 她

首先代表市城管局对这次大会的

隆重召开袁 对会员大会选举出的

新一届理事会及领导班子表示热

烈的祝贺浴 对各会员单位为武汉

市的燃气事业所做出的贡献表示

衷心的感谢浴 对武汉市燃气行业

的发展袁她提出了几点要求院一尧
认清形势袁 增强搞好燃气事业的

信心和责任感曰二尧恪尽职守袁警
钟长鸣袁充分保障城市公共安全曰
三尧认真按照法律法规要求袁切实

提高燃气行业管理水平曰四尧加强

沟通袁 注重发挥燃气协会的桥梁

和纽带作用遥 协会要在新的理事

会带领下袁工作要更加充满活力袁
更加具有行业感召力袁 在企业与

政府之间充分发挥桥梁和纽带作

用袁 为全市的燃气事业做出新的

更大贡献遥 此次会员大会共登记

会员 57 家袁涵盖燃气供应尧设计尧
工程尧监理单位袁材料尧设备设施

供应单位袁 燃气燃烧器具销售及

维修单位遥
渊张任国冤
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